
 

 

 

 
＜ 学習図書委員長 ＞ 

各月の委員会の目標や企画を立てる際に、「自分の学年ではこうだったから…」と目標や企

画を立ててしまうと、一部の人にしか意味のない目標・企画になってしまうと思います。その

ため、他学年の意見や状況も確認し、全員が向上心を持って取り組めるような目標、また、楽

しい、かつ意味のある企画を立てていけるように頑張ります。そして、ビブリオバトルや読書

会、土の音の良い例を掲示することによって１年後には今の課題である、図書室利用者が少な

いことや、土の音の提出率が安定しないことなどが改善され、より高い目標を掲げることがで

きるように頑張ります。 

＜ 給食委員長 ＞ 

私がやりたいことは無言配膳と黙食の徹底です。コロナがおさまりつつある今ですが、警戒

する日が続いています。そのため、委員会の皆で呼びかけをし、１人１人の意識を高め、楽し

い給食の時間にしたいです。それと残菜・残乳を減らすことです。日本では年間 1,700 万トン

の給食の食べ残しが出ています。それを少しでも減らすために、呼びかけをし食べる時間を多

く確保します。これらを持続させるために委員会の中では 1人 1人と協力し、残菜・残乳を減

らすために給食委員会を私が引っ張って行きます。 

＜ 保健委員長 ＞ 

私は感染症対策をより強化していきたいと思います｡現在は感染者が減少しています｡しか

し､いつ第６波がくるかわかりません｡そのため、今行っている手洗いや消毒､換気活動をより

意識する必要があります｡これらは当たり前の行動です｡ですが､当たり前だからこそ、問題点

もあります｡「当たり前だから忘れてしまう、面倒くさくなってしまう｡」これらがないように

全員が正しく意識できる取り組みを、保健委員会として行っていきたいです｡ 

＜ 歌声委員長 ＞ 

 コロナの状況によって、いきなり行事が中止になったり、今までできなかった行事ができる

ようになったりするかもしれません。私はそういうときに、臨機応変に対応できる委員会にし

ていきたいです。そして、コロナの感染者が増えてしまい、歌が歌えなくなってしまったとき

は、前のように帰りの会の時間に CD を聞くなど、感染症対策の工夫をしながら、みなさんが

歌とふれあう時間を大切にできるように活動していきます。 

＜ 放送委員長 ＞ 

私が委員長になって、達成していきたいことは３つあります。それは、「委員会内に程よい緊

張感を作りミスを減らすこと」と「全員が自分の意見を持って話し合いに参加できるようにす

ること」、「沢山の人の意見を取り入れること」です。最初の２つは、皆さんにも協力していた

だきたい目標です。クラス、学年そして学校全体にも後のような雰囲気を作り出せるよう、ご

協力お願いします。最後の目標は、私が個人として達成していきたいです。そのためにも、沢

山の人の話に耳を傾けられるようにしていきます。多くの人と協力してより良い委員会を作っ

ていきます。よろしくおねがいします。 

～新委員長の抱負～ 
先日の引き継ぎ式で委員長が２年生に引き継がれました。これから、２年生が土中を引っ張

っていくことになります。２年生の皆さん、３年生に代わって土中学校をしっかりとリードしていって

ください。今回の「つちのこ」では、新委員長の方々にコメントをいただきました。 

＜ 学級委員長 ＞ 

「クラスや学校全体をまとめていくために必要なことは何なのか」について、委員会で話合

いをして終わりにするのではなく、行動にして結果を出せるように、小さなことから行ってい

き、新学期に繋げられるようにしていきたいです。自分の意見をもとにして決めていくのでは

なく、友達や先生の意見をもとに案を出し、それぞれのクラスの良いところが見つけられる学

級づくりを行っていきたいです。他の委員会の状況を把握し、適切な判断をできるように頑張

ります。 

＜ 生活委員長 ＞ 

私は前期・後期で行っている挨拶運動の時に、校章をつけていない人や、遅れて登校して来

る人に注意を呼びかける取り組みを新たに増やしたり、この状況でもできることを考え、学校

生活の基本となることを土中生徒全員ができるようにしたりする活動を行っていきたいです。

また、前期の委員会活動の反省を踏まえ、みなさんの生活習慣について、１人１人の意識を高

められるように頑張ります。 

＜ 美化委員長 ＞ 

私が委員長になり目標としていることは、身の回りの整頓や、制服をきれいにかけたりして、

生活面でのメリハリを付けることです。また、掃除の質を高めるために無言清掃や、＋aの掃

除を当たり前に行えるようにすることです。そのために、委員会の集まりでは改善点を出し合

い、より良い活動をするために力を入れます。一年後、各自が掃除に集中し、隅々まで意識し

て取り組める掃除時間を目指し、美化委員で呼びかけを行い、一人一人と連携を取れるように

頑張ります。 

～編集後記～ 

今年度の生徒会活動方針は「同心協力」です。これから、新委員長と連携してく中で、生徒会と生徒全員との隙

間を埋めて、一体となってより良い土中学校を築くことを目指して活動していきます。よろしくお願いします。 
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